

1.457 Kecelakaan Lalu Lintas Terjadi Selama Arus Mudik Lebaran 2023

JAKARTA (IM) - Korps Lalu Lintas (Korlantas) Polri mencatat, sebanyak 1.457 kecelakaan lalu lintas yang terjadi selama arus mudik hingga hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriah atau mulai tanggal 18 sampai 23 April 2023.

Berdasarkan data Korlantas, jumlah kecelakaan selama enam hari pelaksanaan Operasi Ketupat tahun ini masih rendah jika dibandingkan data saat Lebaran tahun 2022 lalu.

"Rekapitulasi total H-1 sampai H-6 tahun 2023 ada 1.457. Tahun 2022 ada 1.789," kata Direktur Pengawasan Hukum (Dirgakkum) Korlantas Polri Brigjen Pol Aan Suhanan dalam keterangannya, Senin (24/4).

Dari 1.457 kecelakaan tersebut, terdapat 189 korban meninggal dunia, 186 korban luka berat, dan 2.013 korban luka ringan. Sebanyak 1.436 kecelakaan terjadi di jalan nontol atau jalan arteri. Sementara itu, 21 kecelakaan terjadi di jalan tol.

Setelah diurai berdasarkan jenis kendaraannya, mayoritas kendaraan yang mengalami kecelakaan adalah sepeda motor. Jenis rata-rata kecelakaan terjadi antara bagian depan dua kendaraan berbeda, kecelakaan kendaraan bagian depan dengan bagian belakang, kecelakaan tunggal, menabrak pejalan kaki, hingga kecelakaan bagian depan

dengan samping kendaraan.

Mayoritas kecelakaan dialami kendaraan jenis sepeda motor. "Sepeda motor roda dua 73 persen, mobil penumpang 3 persen, bus 12 persen, angkutan barang 7 persen, dan lainnya 5 persen," katanya.

Aan mengatakan, beberapa jenis kendaraan yang mengalami kecelakaan di antaranya rem tidak berfungsi, kemudi kurang baik, lampu kendaraan tidak berfungsi, ada kerusakan roda, serta rusaknya sistem kelistrikan kendaraan.

Sementara itu, rata-rata perilaku pengemudi yang mengalami kecelakaan di antaranya ceroboh terhadap lalu lintas, gagal menjaga jarak aman, ceroboh saat berbelok, ceroboh dalam mengikuti aturan lajur, serta melampaui batas kecepatan di jalan.

Kecelakaan dalam periode 18 sampai 23 April banyak terjadi di wilayah hukum Jawa Timur, kemudian diikuti Jawa Tengah, Jawa Barat, Bali, dan Sulawesi Selatan (Sulsel). "Rekap per polda di Jawa Timur 488 kecelakaan dengan 25 korban meninggal, Jawa Tengah 320 kecelakaan dengan 22 korban meninggal, Jawa Barat 99 kecelakaan dengan 33 korban meninggal," ucap dia.

"Bali 83 kecelakaan dengan 8 korban meninggal, Sulawesi Selatan 79 kecelakaan dengan 15 korban meninggal," katanya. • lus

Polsek Setiabudi Cek Rumah Warga Saat Libur Lebaran, Pastikan Kondisi Aman

JAKARTA (IM) - Kapolsek Setiabudi Kompol Arif Purnama Oktora turun langsung melakukan patroli mengecek permukiman warga hingga perkantoran saat libur Lebaran. Kegiatan itu dilakukan untuk mencegah terjadinya tindak pidana kejahatan.

"Jumlah personel patroli dengan kekuatan 16 orang. Antisipasi gangguan kamtibmas, pengecekan rumah kosong, perkantoran dan penitipan kendaraan pemudik wilayah Polsek Metro Setiabudi," kata Arif saat dihubungi, Senin (24/4).

Patroli dilakukan dari pagi hingga malam hari. Rumah-rumah warga hingga sentra ekonomi menjadi lokasi yang diawasi oleh jajaran Polsek Setiabudi.

"Patroli skala besar ini dilaksanakan dari pagi, siang, hingga malam hari. Ini upaya penangkalan terjadinya kejahatan di wilkum Setiabudi. Patroli dilakukan dengan

titik rumah kosong, perkantoran, hotel, dan sentra ekonomi yang jadi pusat aktivitas warga selama Lebaran," katanya.

Menurut Arif, semua objek yang ditinjau terpancang kondusif tanpa kendala. Beberapa tempat yang kerap mengundang aktivitas masyarakat banyak pun turut dicek, termasuk JPO pinisi.

Arif menambahkan, pengecekan patroli dilakukan di siang dan malam hari ini selaras dengan arahan langsung Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto. Dia memastikan tidak ada peristiwa kriminal yang terjadi selama momen libur Lebaran berlangsung tahun ini.

"Dilaporkan situasi secara umum lalu lintas lancar dan dalam keadaan kondusif. Pengecekan untuk memberikan rasa aman rumah yang ditinggal mudik maupun perkantoran yang libur," ujarnya. • lus



FOTO: ISTIMEWA

BAKU TEMBAK

Pasukan Brimob baku tembak dengan KKB teroris di Sugapa, Intan Jaya, Papua Tengah.

BS Tewas Dianiaya Saat Malam Takbiran, Pelaku Dijerat Pasal Pembunuhan

JAKARTA (IM) - Pemuda berinisial BS (24), tersangka penganiayaan hingga MF (24) tewas saat malam takbiran di Pamulang, Tangerang Selatan (Tangsel), dijerat pasal pembunuhan.

"(Pelaku) sudah jadi tersangka. (Dijerat Pasal) 351 ayat 3 KUHP tentang penganiayaan yang mengakibatkan meninggal dunia, atau Pasal 338 KUHP tentang pembunuhan" jelas Kapolsek Pamulang Kompol Fiernando Andriansyah ketika dikonfirmasi, Senin (24/4).

Fiernando mengatakan BS ditangkap di tempat kejadian perkara (TKP) tak lama usai kejadian penganiayaan maut ini. Fiernando menjelaskan pihaknya mengetahui adanya peristiwa pidana ini karena mendapat laporan dari saksi mata.

"Ada saksi melaporkan

kejadian, kemudian kami meluncur ke TKP. Langsung kami amankan yang bersangkutan di TKP," ujarnya.

Sebelumnya BS (24) menganiaya dua orang pria berinisial MF (24) dan CA (24). Peristiwa itu terjadi saat malam takbiran Idul Fitri 1444 Hijriah. Akibat penganiayaan yang terjadi pada Jumat (21/4) pukul 21.00 WIB itu, korban berinisial MF tewas, sementara korban CA luka berat pada bagian tangannya.

"Korban (pertama) MF (24) laki-laki (korban meninggal). (Korban kedua) Nama CA (24) laki-laki (pergelangan tangannya putus)," terang Fiernando.

Dari tangan BS, polisi menyita sebuah golok sebagai barang bukti yang dipakai pelaku untuk menganiaya korban. • lus

12 | PoliceLine

FOTO: DOK/ISTIMEWA



ARUS MUDIK

Kapolda Banten, Irjen Rudy Heriyanto, mengatakan, masyarakat telah mentaati aturan dan mengikuti imbauan pemerintah sehingga mudik Lebaran relatif aman dan lancar.

Pasukan Brimob Baku Tembak dengan KKB Teroris di Sugapa

Posisi KKB pimpinan Egianus Kogoyakian terjepit setelah pasukan elite TNI mengepung mereka di Distrik Mugi-Mam, Nduga, Papua Pegunungan.

SUGAPA (IM) - Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) Teroris terus melakukan penyerangan terhadap anggota maupun masyarakat di sejumlah daerah di Papua.

KKB Teroris terlibat baku tembak dengan personel Bri-

mob di Kota Sugapa, Intan Jaya, Papua Tengah.

Dalam video yang didapat wartawan, Senin (24/4), KKB Papua menyerang Pos Komando Brimob di Sugapa. Sejumlah personel pasukan walet hitam terlihat baku tembak dengan

KKB Teroris.

Hingga berita ini diturunkan belum ada informasi apakah ada korban jiwa dalam peristiwa penyerangan KKB Papua tersebut.

Beberapa waktu lalu, aparat gabungan TNI-Polri juga terlibat baku tembak dengan Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) Papua di sekitaran Sungai Bawah Bandara Bilorai, Kampung Bilogai, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya.

Baku tembak dengan

KKB terjadi sesaat setelah pesawat Smart Aviation mendarat, Rabu (8/3). Smart Aviation mengangkut kargo dari Kabupaten Mimika. Selanjutnya, pesawat Faby Air yang akan mendarat diarahkan kembali ke Nabire.

KKB Kian Terjepit

Posisi KKB pimpinan Egianus Kogoyakian terjepit. Pasukan elite TNI telah menguasai area yang sempat menjadi medan kontak tembak antara prajurit TNI dengan KKB di Distrik Mugi-Mam, Nduga, Papua Pegunungan.

Kepala Pusat Penerangan (Kapuspen) TNI, Laksamana Muda (Laksda) Julius Widjojono, pasukan khusus TNI berhasil mengevakuasi satu korban kebrutalan KKB, Pratu F di Distrik Mugi-Mam, Nduga, Papua, pada Minggu (23/4). Pratu F merupakan prajurit Yonif R 321/GT korban kelima yang gugur usai diserang KKB.

"(Almarhum Pratu F) bisa diambil setelah area itu dikuasai tim gabungan, dan mereka (KKB) kocar kacir," kata Julius kepada wartawan, Senin (24/4).

Julius memastikan bahwa jenazah Pratu F ditemukan dalam kondisi masih membawa senjatanya. Sehingga, tidak ada senjata milik almarhum Pratu F yang diambil oleh KKB. Justu, kata Julius, KKB saat ini sedang dalam kondisi terdesak. Apalagi, setelah Panglima TNI Laksamana Yudo Margono meningkatkan status militer di Distrik

Mugi-Mam, Nduga, Papua Pegunungan, menjadi siaga tempur.

"Kondisi mereka (KKB) kini tejepit, sehingga minta simpati sana sini dalam dan luar negeri, bahkan mendeskreditkan Panglima TNI, dorongan untuk menocot dan lain-lain, sebarakan hoax, ini adalah ciri-ciri kelompok panik," bebarnya.

Julius menerangkan bahwa pasukan di lapangan menemukan jenazah Pratu F di kedalaman jurang 140 meter Distrik Mugi-Mam, Nduga, Papua Pegunungan. Saat ini, jenazah Pratu F sudah berhasil dievakuasi dan rencananya akan dimakamkan di Magelang, hari ini.

"Tim di lapangan berhasil mengevakuasi prajurit yang gugur di dalam jurang dengan kedalaman 140 meter, ini menandakan bahwa situasi mulai kondusif. Karena KKB sudah dalam posisi terjepit dan berantakan," tandasnya.

Sekadar informasi, pasukan Satuan Tugas (Satgas) pembebasan sandera pilot maskapai Susi Air, Philips Mark Methrtens, diserang KKB KST Papua pada Sabtu, 15 April 2023. Prajurit diserang di wilayah Mugi-Mam Nduga, Papua Pegunungan.

Sebanyak lima prajurit Yonif R 321/GT Kostrad gugur akibat peristiwa tersebut. Adapun, kelima prajurit yang gugur tersebut yakni Pratu Miftahul Arifin; Pratu Ibrahim; Pratu Kurniawan; Pratu F dan Prada Sukra. • lus

Kapolda Banten Klaim Arus Mudik di Banten Berjalan Lancar

SERANG (IM) - Arus mudik Lebaran Idul Fitri 2023 di Banten berjalan lancar. Kapolda Banten Irjen Rudy Heriyanto berterima kasih kepada masyarakat dan anggotanya atas lancarnya arus mudik lebaran.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang telah mentaati aturan dan mengikuti imbauan pemerintah sehingga mudik relatif aman. Saya juga berterima kasih kepada para personel Polda Banten yang telah siap siaga dalam melayani masyarakat pada saat arus mudik," kata Rudy dalam keterangan tertulis, Senin (24/4).

Dia mengatakan lancarnya masa mudik juga berkat koordinasi dan kerja sama antara instansi terkait. Dia berharap pada saat arus balik nanti soliditas dan sinergitas tetap terjaga dengan baik.

"Sehingga pelayanan terhadap masyarakat pada saat arus balik berjalan

dengan lancar aman dan terkendali," ujarnya.

Rudy berpesan kepada para pemudik yang kembali ke arah Banten untuk memastikan BBM dalam kondisi aman.

"Saya mengimbau bagi pemudik yang akan kembali melalui Pelabuhan Bakauheni dan Pelabuhan Panjagan menuju Pelabuhan Merak agar memastikan BBM kendaraan yang akan digunakan cukup sebelum memasuki kapal," ucapnya.

Rudy juga mengingatkan para pemudik untuk mempersiapkan diri sebelum kapal bersandar di Pelabuhan Merak agar arus balik berjalan lancar.

"Saya berpesan agar masyarakat menyelesaikan urusan makan dan toilet sebelum kapal ferry bersandar di Merak. Untuk mengantisipasi antrian BBM, resto dan toilet di Rest Area wilayah Banten yang sangat terbatas tempat parkir," katanya. • lus



FOTO: ANT

KEPADATAN DI EXIT TOL JOMO

Polisi mengatur lalu lintas saat terjadi kepadatan di pintu keluar gerbang tol Jombang-Mojokerto (Jomo) Bandar Kedungmulyo, Kabupaten Jombang, Jawa Timur, Senin (24/4). Penumpukan kendaraan di pintu keluar gerbang tol Jombang-Mojokerto di Bandar Kedungmulyo tersebut akibat kemacetan di jalan nasional Jombang-Kediri.